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ANFRAGE 
 

des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend sechsspuriger Ausbau der Autobahn zwischen Salzburg und Rosenheim 
 
 
Berichten zu Folge hat der deutsche Verkehrsminister Peter Ramsauer bei einer 
Veranstaltung der deutschen Handelskammer in Salzburg den sechsspurigen 
Ausbau der Autobahn zwischen Salzburg und Rosenheim bekräftigt. Baubeginn soll 
demnach 2014 sein. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende 
 

Anfrage 
 

1. Ist es richtig, dass die Autobahn zwischen Salzburg und Rosenheim sechsspurig 
ausgebaut werden soll? 

2. Wenn ja, wann ist der geplante Baubeginn?  
3. Welche Auswirkungen wird dies auf den österreichischen Teil der Autobahn 

haben? 
4. Welche Baumaßnahmen sind auf österreichischer Seite der Autobahn geplant? 
5. Wann und in welchem Zeitraum sind diese Baumaßnahmen geplant? 
6. Wie hoch werden die Gesamtkosten für diesen Ausbau der Autobahn auf 

Österreichischer Seite sein? 
7. Wird dieses Projekt seitens der EU kofinanziert? 
8. Wenn ja, in welcher Höhe? 
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